
Pasqua di Resurrezione. Quanta luce stanotte,
Gesù è sceso nella mia anima!

Quando Tu sei venuto in me c’era tutta la Trinità Santa,
c’era tutto il Cielo ad attenderti nelle profondità della mia anima.

E in me c’erano tutti, Gesù… Io ho portato a Te stanotte tutta
l’umanità, anzi tutta la creazione che, come dice S. Paolo,

geme nell’attesa della sua redenzione.
Il Cielo e la terra, il finito e l’Infinito si sono fusi in me

in un immenso tenerissimo abbraccio. Oggi io mi sento una piccola
ostia che cela sotto le sue rozze e informi apparenze umane

gli splendori del suo Dio. Non posso continuare, Gesù… 
Ciò che avviene in me, ciò che sento è troppo,

troppo grande perché trovi il modo di poterlo esprimere.
Sento che da oggi incomincerà una nuova fase della mia vita

che sarà quella di una creatura “abscondita cum Cristo in Deo”.
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